

# BROADCAST

## Jabatan Kasat Samapta Dan Tiga Kapolsek Polres Jember Diserah Terimakan Oleh Kapolres Jember

Siswandi - [JEMBER.BROADCAST.CO.ID](http://JEMBER.BROADCAST.CO.ID)

Mar 21, 2022 - 21:08



JEMBER - Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, SIK, SH memimpin pelaksanaan serah terima jabatan (sertijab) Kasat Samapta, Kapolsek Puger, Kapolsek Jelbuk dan Kapolsek Umbulsari di halaman Mapolres Jember, Senin (21/03/2022).

Pelaksanaan Sertijab di hadir oleh Wakapolres Jember Kopol Kadek Ary Mahardika, S.I.K SH, para Kabag, Kasat, Perwira, Bintara Polres Jember, para Kapolsek Jajaran Polres Jember dan Kapolsek yang akan serah terima Bersama Isteri, Ketua Pengurus Cabang Bhayangkari Polres Jember Ny. Ima Hery Purnomo dan Anggota Pengurus Bhayangkari Polres Jember.



Upacara sertijab yang dipimpin oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, SIK, SH ditandai dengan pelepasan tanda jabatan dan pangkat dari pejabat lama, untuk dikenakan pada pejabat baru. Dilakukan juga penandatanganan berita acara sertijab, penandatanganan pakta integritas dan pengambilan sumpah jabatan.

Para pejabat yang di serah terimakan jabatan saat itu yakni, Kasat Samapta AKP Eko Basuki TA, SH menyerahkan tugasnya kepada pejabat baru AKP Sudarsono SH, Selanjutnya AKP Eko Basuki TA, SH menjabat sebagai Kapolsek Puger yang awalnya dijabat oleh AKP Ribut Budiono yang kini menjabat sebagai Kasubbagdalops Bagop Polres Jember, Sedangkan Kapolsek Jelbuk di serah terimakan kepada pejabat baru AKP Soegijanto S.Pd yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagfaskon Baglog Polres Jember dari AKP Dwiko Sulistiyono yang memasuki masa purna, Jabatan Kapolsek Umbulsari yang awalnya di emban oleh AKP Murgiyanto SH, kini di pegang oleh IPTU Muhammad Luthfi SH yang sebelumnya sebagai Pama Polres Jember.

Dalam Amanatnya Kapolres Jember menyampaikan, "Selamat kepada pejabat yang baru, lanjutkan hal positif yang sudah dijalankan oleh pejabat lama. Apa yang sudah dicapai hendaknya bisa ditingkatkan," terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya selama bertugas di Polres Jember, Ujar AKBP Hery Purnomo, SIK, S.H.



Sekian itu disampaikan juga "Untuk Kapolsek yang baru menjabat agar segera beradaptasi dengan lingkungan tempat tugas yang baru dan pelajari serta pahami karakteristik masyarakat di tempat tugas baru untuk melakukan pemetaan deteksi dini terhadap potensi terjadinya konflik sosial yang ada di wilayah tugas masing masing dengan menjalin hubungan komunikasi dan kemitraan dengan toga,tomas,toda dan potensi masyarakat yang ada guna dapat diketahui secara dini akar permasalahan sehingga dapat segera mungkin dapat menyelesaikan permasalahan yang ada", Tutur AKBP Hery Purnomo. (AR-Humas Polres Jember).